

スマートフォン  
マチイロで  
広報いせさき  
を配信中!

## 魅力ある高校生にインタビュー

# 明日へ ジャンプ

No.182

## 努力は報われると信じて 東日本高校弓道大会入賞へ

はたなかたくま 伊勢崎清明高等学校 2年 富中 拓真さん

小学生の頃から習っている和太鼓と通ずる部分を感じ、弓道部への入部を決めたという富中さん。そんな富中さんに弓道の魅力を聞きました。

「弓道は再現性を求められる競技のため、慣れるまでに時間がかかりました。最初はなかなか的にあてることができず苦労しましたが、居残り練習やイメージトレーニングを繰り返すことで徐々に的中率が上がり、成長を感じることができました。同じ動作を繰り返すことは難しいですが、努力したことが結果に表れるのが弓道の面白いところだと思います」

懸命に練習に取り組み、努力を重ねた結果は大会の成績にも表れます。努力を証明したいという思いを胸に出場した関東高校弓道個人選手権選抜大会県予選会では、見事、男子個人7位に入賞し、関東高校弓道個人選手権選抜大会への切符を獲得しました。

「予選会では日頃の練習の成果を発揮し入賞することができました。今まで努力してきてことを表彰状として形に残すことができて嬉しかったです。しかし、選抜大会では予

選会の時よりも会場の雰囲気にはまれてしまい、実力を十分に発揮することができず、悔しい思いをしました」

選抜大会や新人戦での悔しさをばねに誰よりも努力することを心掛け、練習に取り組んだ富中さん。11月に行われた東日本高校弓道大会県予選会では見事、団体3位に入賞しました。最後に来年3月に控えた東日本高校弓道大会に向けた意気込みを聞きました。

「予選会では3位に入賞したもの、まだ経験不足を感じたため、改めて弓の握り方の研究や精神力を鍛える練習などを行いたいと思います。そして、本戦での入賞を果たせるよう頑張ります」



## プロフィル

はたなか・たくま  
小学5年生から和太鼓を習っており、現在はジュニアコンクールでの3連覇を目指し、日々練習に取り組んでいます。高校卒業後は医療系の大学に進学し、将来は小学生の頃からの夢である理学療法士になりたいと話す。

### 編集後記

今号の表紙では「かいぼり」について紹介しています。普段なかなかできない体験に、参加した小学生からは、たくさんの笑顔が見られました。ことは新型コロナウイルスが5類に移行し、これまで中止となっていたイベントも多く開催できるようになります。私も取材で多くのイベントに出かけ、皆さんと一緒に楽しい雰囲気を味わうことできました。来年も多くのイベントを通じて、たくさんの人のが笑顔になれる良い年になることを願っています。(い)

**市税の納期 納期限は12月25日(月)です**  
**固定資産税・都市計画税 4期**  
**国民健康保険税(普通徴収) 6期**

納期限内の納税に協力してください。納期限を過ぎると延滞金が付く場合があります。忘れずに納期限内に納付してください。納付には口座振替が便利です。

問い合わせ 収納課(☎27-2723)